

leMur
— I T A L Y —

Zweilagig

Schutzmasken

Protective Mask with double layer



Waschbar und wiederverwendbar
WASHABLE and REUSABLE



Zweilagiges Gestrück
DOUBLE LAYER fabric



Bakterizide Behandlung
BACTERIOSTATIC treatment



Wasserabweisende Behandlung
WATER DROPLET REPELLENT treatment

Zweilagige Schutzmaske

Zweilagig aus weichem Multifilament mit **bakterizider** und **wasserabweisenden** Behandlung; spezielle Verarbeitung an den Enden, welche die Maske beim Sprechen stabiler hält. Geringer Anpressdruck im Gesicht erhöht den Tragekomfort; wiederverwendbar, **waschbar** und **sterilisierbar**; Tasche zwischen den **zwei Lagen** zum Einbringen weitere Gewebelagen oder andere Materialien (Optional) zur Erhöhung der Schutzwirkung.

Die Maske ist kein Medizinprodukt, sie hat keine zertifizierte Filterwirkung wie FFP1/FFP2 /FFP3 und ist keine PSA (persönliche Schutzausrüstung).

Protective Mask with double layer

Double layer in soft multi-fiber with **antibacterial** and **water-repellent** treatment; special processing on the ends that makes the device more stable during the conversation; more comfort on the face making it more pleasant to wear; reusable, **washable** and **sterilizable**; inside pocket between the **double layers** to increase the protective effect using additional (optional) layers of fabric or other materials.

Face mask intended for personal use. It is not a medical device, it has no filtering action FFP1 / FFP2 / FFP3 and it is not a PPE (Personal Protective Equipment).

Anleitung/Instructions

Es wird empfohlen das Produkt vor dem ersten Gebrauch zu waschen. Eine Sterilisierung im kochendem Wasser ist möglich.

It is recommended washing the product before use. It can be sterilized in boiling water.



Zusammensetzung/Composition:

Weißer Maske/White Mask: 95% Polyamid PA - 3% Elastan

EA - 2% Polypropylene PP. **Graue Maske/Grey Mask:** 60% Polyester PL - 37% Polyamid PA - 3% Elastan EA.

Waschen/Wash:



Hergestellt von **CALZIFICIO ARGOPI SRL**

Contrada Perosso Sotto 7/d- 46042 Castel Goffredo (MN) Italy tel:
+39 0376 770758 - www.calzificioargopi.com

MADE IN ITALY

